
Diese Vorlage wurde im Bau- Planungs- und Umweltausschuss zurückgezogen. 
Herr Kühl erläutert auf Nachfrage die Erfahrungen bei der Knickpflege und das notwendige 
Knickkataster. Herr Dörflinger bestätigt, dass das Knickkataster in einem laufenden Prozess 
und in Abhängigkeit von Pflegemaßnahmen aufbereitet wird.  
  
 
 


